

# 十条小学校日記（7月10日）

## 「日光高原学園に向けての学習が始まりました」～6年生～

十条小学校フェスタでは、5年生と協力してとても充実した学びになりました。十条小学校フェスタが終わり、日光高原学園に向けての学習が始まりました。子供たちは、宿泊行事へのワクワク感と、自分たちで考えて行動する責任感でいっぱいです。

係ごとの話し合いでは、それぞれの係に与えられた役割に対して、どのように工夫して、より楽しい行事になるか考えていました。

事前学習では、気になったことを行動班で協力して調べてまとめていました。

調べたこと **日光東照宮** について

日光東照宮の金の枚数は24万枚

日光東照宮の三猿（見ざる、言わざる、聞かざる）は、悪いことを見たり、言ったり、聞いたりしないようにする、という教えを象徴している。

日光東照宮は、江戸幕府を開いた徳川家康をまつるために1617年（元和3年）に建てられた神社。

日光東照宮は、徳川家康を神格化（神として特別に扱うこと）した東照大権現を祀る神社で、豪華な社殿群（神社における主要な建物の集まり）とたくさん彫刻がある。



調べたこと **魚と森の観察園** について

- ・エサやりができる
- ・パネルや映像、標本、クイズなどで遊びながら楽しくさかなについて学べる

調べたこと

このような魚がいる

